



**Markus Schirmer** kommt nach vier Jahren wieder nach Judenburg.

Foto: Christian Jungwirth

# Ein Meister am Piano

**Benefizkonzert mit Markus Schirmer und seinen Schützlingen in Judenburg.**

JUDENBURG. Einer der international erfolgreichsten Pianisten, die die Steiermark jemals hervorgebracht hat, stellt sich in den Dienst der guten Sache. Markus Schirmer konzertiert

nach vierjähriger Pause endlich wieder in Judenburg. Das Besondere daran: Der Klavier-Virtuose wird für seinen Auftritt im Veranstaltungszentrum keine Gage verlangen. Der Reinerlös des Abends wird der Solidaritätsgruppe Manoj aus Pöls rund um Frontfrau Nora Sippel zugute kommen. Damit werden im weiteren Lauf des Jahres mehrere Projekte umgesetzt.

Markus Schirmer hat für diesen Abend die internationalen Preisträger seiner Meisterklasse an der Kunstuniversität Graz im Gepäck. So werden mit Schirmer unter anderem Maja Gombac, Linda Zhu oder Kristin Sophie Hütter auf der Bühne stehen und gemeinsam Werke von Brahms, Chopin und Schumann präsentieren. Beim letzten Auftritt von Markus Schirmer in Judenburg gab

es ein ausverkauftes Haus, ein bis auf den letzten Platz gefülltes Veranstaltungszentrum und viele begeisterte Zuhörer. Vorverkaufskarten für das Konzert gibt es in den Bürgerservicestellen von Judenburg, Fohnsdorf, Pöls-Oberkurzheim, Pölstal sowie in den Kulturämtern Knittelfeld, Spielberg und Zeltweg. Kinder und Jugendliche haben zum Konzert freien Eintritt!

## INFO

**Benefizkonzert** mit Markus Schirmer und internationalen Preisträgern der Kunstuni Graz am Freitag, dem 27. April, um 19.30 Uhr im Veranstaltungszentrum Judenburg.

## Service-Hotline für Zeitungszustellung

01/79 500-65  
Montag bis Freitag, 8.00 bis 17.00 Uhr

